

PARTICIPAREMOS EN TODOS LOS DESFILES EN HOMENAJE A LAS VICTORIAS DE LOS EJERCITOS ALIADOS

¡EL VETO... NO!

LOS QUE SINCERAMENTE Y DESINTERESADAMENTE BUSCAMOS EL ACIERTO DEL PRESIDENTE PICADO, NO QUEREMOS EL VETO QUE ANUNCIAN LOS ENEMIGOS DE LA LEY TABACALERA

Nosotros peleamos apasionadamente en el Congreso porque se aprobara la ley reguladora de los precios del tabaco. Lo hicimos con la firme convicción de que ello beneficiaba al país. Somos fanáticos partidarios del desarrollo de todas las fuerzas productivas nacionales y fanáticos partidarios de la equidad: por eso nos empeñamos en esa pelea que tuvo para nosotros la doble finalidad de desarrollar una rama importante de la agricultura y de hacer justicia al trabajador de la tierra.

Nosotros pusimos nuestro esfuerzo para la formación del actual Gobierno; lo pusimos de buena fe. No le pedimos nada para nosotros — a ese gobierno: le pedimos simplemente que se llene de prestigio haciendo para el pueblo todo lo bueno — que aún se puede hacer en nuestro medio. Por eso, cuando, después de una dura jornada le podemos ofrecer al Poder Ejecutivo una buena ley con el apoyo de CUARENTA Y TRES diputados, nos sentimos complacidos con ella ganará el pueblo; y con ella se prestigiará nuestro Presidente.

No nos detendrá ningún hampón de sangre azul de los que colaboran en "Diario de Costa Rica". — Hemos sido y somos los más firmes luchadores anti-nazis. Tenemos la fuerza necesaria para barrer a los fascistas criollos con careta de demócratas que intenten impedirnoslo — LA VERDAD DE LOS HECHOS OCURRIDOS EL MIERCOLES, DEFORMADOS POR LA DIRECCION DE DIARIO DE COSTA RICA

La quinta columna y toda la reacción sigue moviéndose hábilmente en el Diario de Costa Rica. Prueba de ello es la falsa información de los hechos ocurridos en el desfile del 24 por la liberación de París, información que ese periódico publica a grandes títulos el jueves pasado. Esa es la típica maniobra nazi: la calumnia, la mentira, la provocación hábil, aprovechando las debilidades del liberalismo.

que trata de ganar terreno: es un profesor franquista, ministro de León Cortés, ministro que persiguió a los maestros izquierdistas, el que da esa orden a los estudiantes. Fácilmente encontró pretexto para desarrollar la táctica nazi; ofender a los obreros que desfilaban con los estudiantes, para romper la unidad de los costarricenses que patrióticamente marcha.

DAMOS LAS GRACIAS AL EX-PRESIDENTE CALDERON GUARDIA

DICE EL COMITE DE TALLER DEL SINDICATO METALURGICO EN NOMBRE DE LOS EMPLEADOS DEL TALLER MULLER

San José, agosto 22 de 1944. La presente es para saludar a usted como al General Pinaud, por su colaboración en favor de nuestra clase trabajadora, haciéndolo al mismo tiempo en nombre de todos los trabajadores del Taller Muller. Pero no debemos olvidar que son merecedores de nuestro aprecio, el señor don Max Jirón, jefe y Patrón en dicho taller; lo mismo que don Raúl Acuña, porque con ellos no hemos tenido ninguna dificultad en cuanto a vacaciones, fijación de salarios y otras muchas ventajas, por lo que nos sentimos orgullosos una vez más a sus órdenes, y es más... prometemos y lo hacemos público, colaborar con ellos no solamente en producción, sino en que nosotros cuidaremos del taller, como si fuera nuestro.

Con qué derecho desfiló un nazi fascista como Lilito Aguilar en una manifestación democrática?

LAS BARRICADAS, SIMBOLO GLORIOSO Y REVOLUCIONARIO DE PARIS, SE CUBREN DE NUEVO DE GLORIA

Los orgullosos alemanes firman un armisticio con simples guerrilleros franceses. Después traicionan pero ya París estaba entre los dedos de acero de su pueblo revolucionario

Cuando Lilito Aguilar recibía condecoraciones de Mussolini éramos nosotros los vanguardistas los que en Costa Rica nos oponíamos a Hitler, Mussolini y Franco

Y ahora resulta que son los Lilitos nazi-fascistas los que van al frente del desfile que en honor de París liberado del yugo nazi organiza el Comité de Francia libre, nos dice el c. Manuel Moscoa

AL GRITO DE "VIVA LEON CORTES" SE RECOGIERON EN EL LICEO FIRMAS SOLIDARIZANDOSE CON EL DIRECTOR CONDECORANDOSE POR MUSSOLINI

Al grito de Viva León Cortés se recorrieron las aulas del Liceo de Costa Rica con un memorial recogiendo firmas para solidarizarse con el director del plantel conocido cortesista y pro-nazi, Lic. Alejandro Aguilar Machado. El origen de la algarabía estudiantil estuvo en las declaraciones hechas a la prensa por un grupo de estudiantes progresistas, quienes probaron por el discurso ten-

dencioso y grosero, en que el señor Aguilar Machado, falsando los hechos acusó con fuertes adjetivos al Partido Vanguardia Popular de ser el responsable de las provocaciones en el desfile del miércoles de la presente semana. Haciendo honor a la verdad, los estudiantes progresistas sostuvieron y sostienen que don Alejandro debió de reprender a los estudiantes cortesistas y glosistas, y no a los obreros vanguardistas, por la provocación de marra. En efecto, Pasa a la pág. cuatro

EN EL COMISARIATO DE DON PEPE FIGUERES EN SAN CRISTOBAL SE HAN VENDIDO ARTICULOS A MAS ALTO PRECIO QUE EL SEÑALADO EN EL BOLETIN DE PRECIOS DE LA JUNTA DE ABASTOS

Nos informan de Cartago que entre los comercios que fueron sorprendidos por la Junta de Abastos vendiendo artículos más caros que los que señala el boletín de la Junta de Abastos está el del famoso Pepe Figueres en Santa Elena, jurisdicción de Corralillo. En el comisariato de esa finca, se estaba vendiendo el arroz a 70 cts. la libra; el café a 70 cts. la botella; agujas de cocer a mano a 5 cts. cada una; jabón Palmera, sin envolver a 9 onzas por 80 cts.; candelas a 2 colones la libra.

CON LOS RESTOS DEL NAUFRAGIO CORTESISTA SE ARMA UN PARTIDO POLITICO

Cuál ala de ese Partido logrará imponerse? La que tiene impulsos progresistas o la que se aferra a la consigna nazi del "anti-comunismo?"

Los glosistas han dado al fin a luz. El tal parto ha sido el parto de los montes. Se reunieron cincuenta glosistas en representación de doscientos y acordaron fundirse con Acción Democrática en un partido "doc-

ENTERAMENTE DE ACUERDO CON LA ACTITUD DISCRETA DEL MINISTRO DE SEGURIDAD

En relación con las declaraciones del compañero Manuel Mora, dadas en vísperas de su viaje a México, se ha levantado un polvorín. Nos otros sabemos que Seguridad Pública había hecho registrar tres extranjeros en relación con el contrabando de metales preciosos con destino a Alemania y que ese hecho era ya de dominio público.

A la interpelación hecha por La Prensa Libre al señor Ministro de Seguridad, éste respondió con una pieza maestra de discreción: "Seguridad Pública no sabe nada de nada". Estamos de acuerdo con esa actitud de Seguridad Pública: La Prensa Libre está sirviendo de pata de gato para sacar a los organismos oficiales los detalles que deben ser ignorados por los interesados en esa clase de aferes. Seguridad Pública no tiene por qué dar esa clase de informaciones que pueden ir a parar, por la publicidad o por cualquier otro conducto, a manos del enemigo.

"TRABAJO" SALUDA CON RESPETO Y CARIÑO A "REPERTORIO AMERICANO" EN EL 25º ANIVERSARIO DE SU VIDA DEDICADA A LA CULTURA Y SE UNE AL HOMENAJE QUE SE ESTA ORGANIZANDO PARA DON JOAQUIN GARCIA MONGE

Don Joaquín García Monge siempre ha estado en el puesto de los hombres honrados. — Merece más que ningún otro hispanoamericano el Premio Cabot

Hace más de 40 años que este costarricense tesonero viene afanado en su labor de cultura en el Continente americano: primero editó los cuadernitos que bajo el título general de ARIEL conocimos los que éramos colegiales a principios de este siglo; luego fué el CONVIVIO y por último REPERTORIO AMERICANO. En más de un país de América se menciona a Costa Rica más por el REPERTORIO AMERICANO y por don Joaquín García Monge que por su café.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS PIDE LA COLABORACION DEL PUBLICO Y DE LA POLICIA PARA LUCHAR CONTRA LOS ESPECULADORES

SE HA DIRIGIDO A LA JUNTA DE LA CAÑA PORQUE EL ALMACEN CENTRAL DE DEPOSITO ESTA VENDIENDO A LOS MAYORISTAS EL AZUCAR DE 2ª COMO SI FUERA DE 1ª — La Junta Central de Abastos trata de poner los tractores al alcance de los agricultores y de que la cebolla se baje de las nubes, informa el c. Rigoberto Alvarez Maroto

La Junta Central de Abastos debe contar con la colaboración del público y de las autoridades. En general los consumidores no quieren denunciar a los especuladores y las autoridades no ayudan porque no tienen instrucciones de sus superiores para evitar la especulación. La Junta pidió con sana intención a la dirección de policía la colaboración de la policía de orden y seguridad para que obligue a los comerciantes que infrinjan la ley de abastos a no cometer abusos contra el público.

25 años de vida cumplirá el 1º de setiembre próximo el REPERTORIO AMERICANO la revista que dirige don Joaquín García Monge. TRABAJO no puede ser indiferente a este aniversario ni al homenaje que se hará a don Joaquín por su empeñosa labor.

Repertorio Americano ha ve que ahora serán 25 divisiones en el frente soviético. Pasa a la pág. 3

La Junta Central de Abastos debe contar con la colaboración del público y de las autoridades. En general los consumidores no quieren denunciar a los especuladores y las autoridades no ayudan porque no tienen instrucciones de sus superiores para evitar la especulación. La Junta pidió con sana intención a la dirección de policía la colaboración de la policía de orden y seguridad para que obligue a los comerciantes que infrinjan la ley de abastos a no cometer abusos contra el público.

Cree la Junta que así se puede terminar con la especulación en artículos populares como el arroz, frijoles y manteca, pan, azúcar, etc. La Junta recibió una queja de detallistas que manifiestan que ellos están de acuerdo con el público. Pasa a la pág. cuatro